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東部中学校区学校活性化協議会 第３回地域・PTA部会 議事録（要点筆記） 

 

日時：令和７年１月８日（水） 19:00～19:55 

場所：東部中学校 会議室 

出席者： 

【委員】長谷川友子 神部智広 ◎小川祐治 丹羽菜穂美 中川和洋 中川直樹  

有地功一 野林恵利子 松本なつき ○佐藤順晋 松本祐輔 和田文剛   

伊達隆 楠堂晶久 菊森実成 服部亜由美 尾﨑佳広 橋本恵美子 中西知子 

（◎部会長 ○副部会長） 

【教育委員会】教育総務課 学校活性化推進室長 北畠和幸 

教育総務課 学校活性化推進室主幹 清水尚美 

教育総務課 学校活性化推進室主任 地主博一 

【市議会】西口真理 山本芳敬 

          

１．あいさつ 

部会長 

新年あけましておめでとうございます。 

これまでの協議で、スクールバスの運行ルートについて、ある程度の道筋がついてきている。 

地域からは「子どもたちの安全は確保されているのか。」、保護者からは「生活のリズムが大きく変わる

のは困る。」などの意見をいただいている。 

事務局では、バス会社と運行ルートの確認を行い、委員の皆さんからいただいたご意見と合わせて、改

めて運行ルートを考えてもらった。 

本日は、統合校毎に分かれての協議をお願いしたい。 

 

 

公開について 

部会長 

 本日の協議会は、「公開」で進める。 

（異議なし） 

 

 

２．協議事項 

（１）統合校への通学について 

説明：事務局 資料「前回部会からの変更点」 

（追加説明） 

・統合校Ａのスクールバスの乗降場所は、「JAみえなか朝見農機センター」と「（株）上川運送」の間の

田を購入する予定。 

・統合校Ｂのスクールバスの乗降場所は、学校敷地内の揥水幼稚園と放課後児童クラブの間を活用する

予定。 



2 

 

 

部会長 

前回の内容から変更のある学校があるため、考え直す必要がある。 

これから、学校毎に協議していただき、一定の結論を出していただきたい。 

 

（各学校での協議 10分） 

 

 

部会長 

学校毎に、協議で出された意見を出してほしい。 

 

【東黒部小学校ルートについて】 

委員 

提案通りでお願いしたい。 

 

 

【西黒部小学校ルートについて】 

委員 

前回「きっする黒部」を停留所とする案を出したのは、機殿小学校と一緒に乗っていくことを前提と

していたから。機殿小学校と一緒に乗らないのなら、「きっする黒部」でなくてもよいことになるの

で、現在の集合場所である松名瀬公民館にしていただきたい。松名瀬公民館であれば、通学路を変更す

る必要も無くなるので助かる。 

 

 

【機殿小学校ルートについて】 

委員 

今までの流れからして、１案を推したいと思う。ただ、１案であれば、朝家を出る時刻が随分遅くな

る地域が出てくることになる。私たちは保護者にとっては遅い方が良いではないかと思っているが、保

護者の中には「これだけ遅いのであれば…。」という方がみえるかもしれない。なので、今日決定とい

うことにはせず、PTA役員会等で保護者にも意見を聞いた上で、もう一度この場（地域・PTA部会）で

決定するようにしたい。その後、決定したことをホームページに載せていただく。 

機殿小学校の低学年の子どもたちの中には、６限授業が終わるまで CSルームで待っている子どもが

いる。理由は、低学年の子どもたちだけで下校すると、１人や２人になってしまう児童がいるから。統

合校でも、低学年のバスに乗らずに高学年のバスに乗るなど、同じような対応ができるのであればお願

いしたい。 

 

事務局 

次回の地域・PTA部会で決定していただくとのことでしたが、これからのスケジュールを考えると、

できる限り早い方が良いと思います。ですので、機殿小学校ルートについては、保護者や地域の声を聞

いていただいた上で、改めて事務局と機殿地区の委員の皆様で協議をさせていただき、決定した内容を



3 

 

委員の皆様に情報共有させていただくのはどうでしょうか。 

 

委員 

はい。 

 

事務局 

低学年の子どもたちが待機する件については、機殿地区の児童に限った話ではありません。 

学校で待機する方法もありますが、例えば、地域の皆様にご協力いただき、それぞれの地区市民セン

ター（コミュニティセンター）で待機することも考えられます。 

より良い方法を考えていきたいと思います。 

 

委員 

委員の中でも、その案（地区市民センターで待機する）が出ていたが、勝手に決めることはできない

ので、教育委員会にも協力していただきたい。その案が可能であれば、それも良いと思う。 

 

 

【漕代小学校ルートについて】 

委員 

提案通りでお願いしたい。 

 

 

事務局 

西黒部小学校ルートの松名瀬公民館周辺を停留所にする案についても、機殿小学校ルートと同様に、

事務局と西黒部地区の委員の皆様で協議をさせていただき、決定した内容を委員の皆様に情報共有させ

ていただくのではどうでしょうか。 

 

委員 

最終期限はいつ頃までか。 

 

事務局 

今年度中には運行ルートを固めておきたいと思っています。 

 

委員 

もっと急いでいるものと思っていた。 

 

事務局 

４月になれば、バス運行事業者の入札に向けて、事務的な準備が必要になりますので、今年度中には

固めておきたいと思っています。 
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部会長 

次回の地域・PTA部会を３月中旬頃には開催できたらと考えている。 

２月末までには決めておかないといけないのではないか。 

 

委員 

（松名瀬公民館周辺を停留所にするかどうかについて）今月中には返事をする。 

 

委員 

（機殿小学校ルートについて）2月 13日に PTA役員会があり、そこで意見を聞かせてもらうことがで

きるので、２月中には調整が可能だと思う。 

 

学校長 

スクールバスの運行ルートが決まると、次は統合校の校時（時間割）を決めていきます。 

これからの協議ですが、令和７年度から各校で新しい校時を導入することが可能であれば、（統合し

た時に）子どもたちの戸惑いを無くすことができるのではないかと考えています。 

 

部会長 

本日の部会では決められなかった内容もあるが、今後調整をしていき、２月中にはしっかりと運行ル

ートを決めて、次に進めていきたいと思う。 

皆さんのご協力をお願いしたい。 

 

 

３．その他 

報告：事務局 資料「東部中学校区“新しい小学校”の名前募集結果について」 

・２月頃に学校活性化協議会を開催する予定  

・５点の校名候補の中から校名を決定する 

・後日、資料を送付する予定 

（意見なし） 

 

 

連絡：事務局 

・次回の地域・PTA部会を３月中旬に開催する予定 

（意見なし） 


